

*Résolu*: De référer le tout à la sous-commission des Expropriations.

—Lue une lettre de M. Cyrille Paré, *re* Aliénés.

*Résolu*: De référer la question à la sous-commission des Aliénés.

—La vente de la propriété de la Ville, situé rue Moreau, étant considérée, il est

*Résolu*: De demander à M. Normandin, combien il en donnerait.

—Lue une lettre des membres de la Commission de la Voirie informant cette Commission qu'ils se sont enquis des conditions auxquelles on pourrait acheter le terrain nécessaire pour l'élargissement de la rampe de la traversée de Longueuil, et ces messieurs font rapport que la propriété toute entière peut être achetée pour \$9,000 et la partie à exproprier pour \$5,500, et ils recommandent d'acheter toute la propriété et de vendre le résidu.

*Résolu*: De recommander au Conseil d'acheter la propriété complète et de vendre le résidu, de passer le contrat maintenant, mais de n'en prendre possession qu'au 1er mai, la somme de \$9,000 étant le montant auquel la propriété est évaluée, ladite somme devra être prélevée sur le fond des abattoirs.

—La réclamation de M. Emond étant considérée, il est

*Résolu*: De la référer à la sous-commission des Réclamations et des Expropriations.

—Deux applications de MM. W. Charlebois et E.-D. Renaud, étant lues, il est

*Résolu*: De les déposer sur le bureau.

—Une liste de fournitures pour l'Hôtel de Ville, en date du 17 courant, étant prise en considération, il est

*Résolu*: De concourir.

—Considéré un compte de la "Montreal Water & Power Co." pour tuyaux placés dans le quartier Saint-Denis.

*Résolu*: De demander à M. Janin quand l'eau a été introduite dans ces tuyaux.

—La question de la propriété Bruchési étant de nouveau prise en considération, il est

*Résolu*: De demander à la Commission de la Voirie de faire rapport à ce sujet.

—La question d'arrangements financiers avec les banquiers, étant prise en considération, il est

*Résolu*: De référer la question à la sous-commission sur les débetures.

—Considérée une lettre de M. Bienvenu, *re* licences des plombiers.

*Résolu*: De demander aux Commissions des Incendies et d'Hygiène de prendre cette question en considération en rapport avec le refus de M. Chaussé et de M. Doré de siéger le soir, comme examinateurs.

—Il est alors

*Résolu*: De payer à MM. Choquette, Leet et DeMartigny, \$100 chacun comme réviseurs des listes provinciales.

—La question de la réorganisation du Département en Loi étant considérée de nouveau, il est

*Résolu*: De soumettre encore au Conseil, le rapport fait l'an dernier, recommandant que M. Ethier étant le doyen des avocats de la Ville, il conviendrait qu'il fût chargé de la responsabilité de l'administration du Département en Loi.

—Sur proposition de M. l'échevin Ekers, il est

*Résolu*: De donner instructions aux avocats de la Ville de préparer un règlement donnant droit à la Ville de prélever une taxe pour l'enlèvement de la neige sur les trottoirs.

—Lue une lettre de M. Arnoldi, suggérant qu'un dépôt soit exigé de toute personne demandant que des trottoirs soient placés en dehors de la ligne de la rue.

*Résolu*: Que rapport soit fait au Conseil recommandant de concourir.

—Deux rapports de la sous-commission des Expropriations, l'un du 11 et l'autre du 14 février, et un rapport de la sous-commission des Impressions, du 14 février, étant lus, il est

*Résolu*: De concourir.

—Lue une lettre signée par MM. Coyle & Tétreau.

M. Coyle, un des avocats de la Ville se présente devant la Commission et déclare qu'il n'a jamais signé la lettre signée Coyle & Tétreau *re* honoraires légaux et n'a jamais autorisé M. Tétreau d'y apposer son nom, et que M. Tétreau l'a autorisé à biffer son nom.

—A l'instigation de M. l'échevin L.-A. Lapointe, il est

*Résolu*: De demander à la Commission de Police de donner des informations complètes sur l'établissement et l'administration du Fonds de Pension de la Police, sur les montants en mains, sur les conditions requises pour avoir droit de bénéficier de ce fonds, soit temporairement, soit permanemment. Aussi de fournir un état indiquant les noms des personnes bénéficiant actuellement de ce fonds, etc.

Il est alors proposé et

*Résolu*: Que toutes les résolutions pour la nomination

*Resolved*: To refer the same to the sub-committee on Claims and Expropriations.

—Read a letter from Cyrille Paré, *re* Insane.

*Resolved*: To refer the same to the sub-committee on insane.

—The sale of the City's property in Moreau street, being considered, it was

*Resolved*: To ask Mr. Normandin how much he would give for the same.

—Read a letter from the members of the Road Committee, informing this Committee that they have enquired into the conditions on which the property, required for the widening of the of Longueuil ramp, could be bought, and that they beg to report that the whole property could be bought for \$9,000, and the portion expropriated for \$5,500, and that they recommend to buy the whole and to sell the residue.

*Resolved*: To recommend Council to buy the whole property and to sell the residue, the contract to be passed now, but the property to be taken possession of on the 1st of May, the sum of \$9,000 being the amount, the property is assessed for, said sum to be taken out of the abattoir fund.

—The claim of Mr. Emond, being considered, it was

*Resolved*: To refer the same to the sub-committee on Claims and Expropriations.

—Two applications for positions, from Messrs. W. Charlebois and Ed. Renaud, being read, it was

*Resolved*: To lay the same on table.

—A proposed list of supplies for the City Hall of the 17th inst., being considered, it was

*Resolved*: To concur.

—Considered an account of the Montreal Water & Power Co., for pipes laid in St. Denis ward.

*Resolved*: To ask Mr. Janin when the water was turned on.

—The question of the Bruchési property being again considered, it was

*Resolved*: To ask the Road Committee, to report thereon.

—The question of financial arrangement with certain banks being considered, it was

*Resolved*: To refer the same to the sub-committee on Debentures.

—Considered a letter from Mr. Bienvenu, *re* licenses of plumbers.

*Resolved*: To ask the Fire and Hygiene Committees, to consider the same in connection with the refusal of Mr. Chaussé and of Mr. Doré to sit in the evening as examiners. It was then

*Resolved*: To pay Messrs. Choquette, Leet and DeMartigny, \$100 each as revisors of the provincial lists.

—The question of the reorganization of the Law Department being considered, it was

*Resolved*: To again lay before Council the report made last year, recommending that Mr. Ethier, being the senior member, be given the responsibility of the administration of the Law Department.

—On motion of Ald. Ekers, it was

*Resolved*: That the City Attorneys be instructed to prepare a by-law to levy a tax for the payment of the removal of snow from sidewalks.

—Read a letter from Mr. Arnoldi, suggesting that a deposit be exacted from all persons asking that sidewalks be extended outside the line of streets.

*Resolved*: To report to Council, recommending concurrence.

—Two reports of the sub-committee on Expropriations, one of the 11th and the other of the 14th February, and a report of the sub-committee on Printing of February 14th being read, it was

*Resolved*: To concur.

—Read a letter signed by Messrs. Coyle & Tétreau.

Mr. Coyle, one of the City Attorneys appeared and declared that he never signed the letter signed "Coyle & Tétreau," *re* legal fees, and never authorized Mr. Tétreau to put his name thereon, and that Mr. Tétreau authorized him to strike out his name.

—At the suggestion of Ald. Lapointe, it was

*Resolved*: To ask the Police Committee to give complete information on the establishment and administration of the Police Pension Fund, as to the funds in hand; also on the conditions required to participate in that fund, either temporarily or permanently, and to furnish a statement showing the persons actually benefitting by the fund, etc.

—It was then moved and

*Resolved*: That all the resolutions for the appointment of